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2024年度第 1回合同委員会議事録 

（第 182回実行委員会・2024年度第 1回広報委員会） 

 

訪販化粧品工業協会 

 

１ 日 時  2024年 5月 20日（月） 13：30～15：00 

 

２ 場 所  オッペン化粧品株式会社会議室（ZoomによるWeb会議を併用） 

 

３ 出席者  

実行委員会 12名 

広報委員会  7名（兼任委員を除く） 

事 務 局   2名 

 

４ 議 題 

○ 審議案件 

(1) 2024年度第 51回定時総会（6.19）の上程議案について 

(2) 理事会上程議案について 

 

○ 報告案件 

(1)  講習会等の案内周知状況（2022～2024年度）について 

 (2)  2023年度の会員の動向について 

 

５ 議事要旨 

定刻となり出席の確認を行ったところ、事務局から本日の合同委員会の開催

に当たり、「訪販化粧品工業協会実行委員会規程」（以下「規程」という。）の

定めによる実行委員の 3 分の 2（10 名）以上の出席が得られており、適法に

成立している旨の報告がなされた。 

次いで、今回の委員会の開催に当たり、オッペン化粧品㈱の瀧川社長より挨

拶を賜り、実行委員長が挨拶を行った後、規程に従い議長となって議事進行に

当たった。 

事務局は議長の指示により、事前に配布した資料に基づき説明を行い、大要

以下のとおりの審議・報告などがなされた。 

 

○ 審議案件 

(1) 2024年度第 51回定時総会（6.19）の上程議案について 
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事務局より、資料①に基づき説明した。 

第 1号議案「Ⅰ2023年度事業報告」の中の「役員・委員会委員・研究会

役員名簿」及び「会員動向」の通し番号の誤まりを修正することを報告し

た後、「Ⅱ2023 年度決算報告」を説明したところ、特に意見なく議決され

た。 

第 2号議案の「2024年度事業計画案及び収支予算案」について、昨今の

様々な値上げの影響を受け、印刷費、郵送費、会場費等の費用の上昇を鑑

みた結果であることを説明し、特に意見なく議決された。 

第 3号議案の「『訪販化粧品工業協会会費』の見直しに関する件」を説明

したところ、新会費等級表については、特に異論は無いとして議決された

が、総会資料文面の等級調査から新会費での徴収までの流れを時系列の書

き振りしてはどうか、との意見が出され、事務局でその旨に修正すること

となった。 

次いで、第 4 号議案の「役員の補欠選任に関する件」については、これ

までに書面理事会においてそれぞれ承認されていることを報告し、以上、

すべての議案が定時総会に上程されることが議決された。 

 

(2) 理事会上程議案について 

事務局より、資料②「実行委員会委員の改選に関する件」に基づき、それ

ぞれ書面理事会で承認されていることを報告したところ、特に異議なく、原

案どおり理事会に上程することとして議決された。 

 

○ 報告案件 

(1) 講習会の案内周知状況（2022～2024年度）について 

事務局より、資料③に基づき、2022～2024年度開催の講習会の状況に

ついて説明した。ここ数年、当協会が実施してきた 4 月開催の「景品表

示法・規約講習会」は、年を経るごとに受講者が増えており、ますますの

周知活動に力を入れたい旨報告した。 

 

(2) 2023年度の会員の動向について 

 事務局より資料④に基づき、2024 年 3 月 31 日付けで 1 社が退会し、

現在の会員数は 42社であることを報告した。 

 

 

合同委員会の閉会を議長が宣した後散会し、オッペン化粧品㈱のローズ

ガーデンを観園させていただいた。 
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○ 次回、2024年度第 2回合同委員会の開催について 

例年通りであれば、10月～11月に開催予定。 

 

以 上 


